

# MUSIKVEREIN GRÜNINGEN



35 Jahre und kein bisschen ...

**... leisere Töne! 35 Jahre sind eine lange Zeit. 35 Jahre Treue zur Blasmusik und Engagement in Vereinen sind eine ganz grosse Leistung und verdienen Anerkennung.**

Es war für uns Ehrensache, unser Mitglied Thomas Hottinger zu dieser wichtigen Auszeichnung zu begleiten. Anlässlich des ersten Zürioberländer Musikantentreffs, der am 25. August 2018 im ZOM-Eventzelt stattfand, erfolgte die Ernennung der Veteranen von 15 Oberländer Musikvereinen.

## 35 Jahre der Musik gewidmet

An diesem Abend wurde Thomas Hottinger für 35 Jahre aktives Musizieren zum eidgenössischen Veteranen ernannt. Unter grossem Applaus wurden er und die weiteren Veteranen geehrt und gefeiert. Lieber Thomas, wir gratulieren dir zu dieser Meisterleistung und hoffen, dich noch ganz lange bei uns im Verein anzutreffen. Auch nach 35 Jahren werden die Töne hoffentlich nicht leise(r).

## Der Herbstmarkt steht vor der Tür

Unsere Vorbereitungen für den Herbstmarkt sind bereits in vollem Gang.

Am 13. und 14. Oktober 2018 werden wir Ihnen in der Landvogteistube wieder leckere herbstliche Gerichte servieren. Kommen Sie bei uns vorbei und seien Sie unser Gast. Neben Hackbraten mit Kartoffelstock und Gemüse gibt



es auch Kürbiscremesuppe, Fleisch- und Käseplättli sowie Vermicelles und Streuselkuchen.

Bei trockenem Wetter spielt am Samstag, 13. Oktober 2018, 15.00 Uhr, der Musikverein Bubikon zum Konzert auf, und am Sonntag, 14. Oktober 2018, 15.00 Uhr, wird der Musikverein Grüningen auftreten. Wir zählen auf Sie und freuen uns auf Ihren Besuch.

*Musikverein Grüningen  
Yvonne Haag*

Bild oben: Thomas Hottinger wird für 35 Jahre aktives Musizieren geehrt.

Bild unten rechts: Der Musikverein hat allen Grund zum Feiern.

Bild unten: Der Musikverein Grüningen feiert mit.

